



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 2 de agosto de 2022

La Alcaldía de Manizales se permite informar que el alcalde Carlos Mario Marín Correa fue sometido recientemente a un procedimiento quirúrgico en los senos paranasales.

Esta intervención fue por motivos de salud y la recomendó el médico del mandatario tras una cita de control. Hace un año y medio le practicaron la misma intervención para extraerle una pequeña masa que fue clasificada como un tumor nasosinusal benigno.

Como estas lesiones pueden reaparecer, según indican los médicos, se sugirió una cirugía oportuna para evitar alteraciones. La operación se realizó de manera satisfactoria con el objetivo de eliminar el problema de raíz.

El alcalde está en su periodo de recuperación y evoluciona de manera positiva. En próximos días se reintegrará a sus funciones.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa. Alcaldía de Manizales.